

PUBLIRREPORTAJE

LAS CLAVES DE COSEDUCAM PARA SU CERTIFICACIÓN EN EL PROGRAMA GIRO LIMPIO 2024:

Compromiso, tecnología y capacitación para avanzar hacia la sostenibilidad en el transporte de carga terrestre

Sustentabilidad, seguridad y eficiencia son valores esenciales en Coseducam, como empresa referente en el transporte de carga terrestre, destacándose por su flota de camiones con tecnología de punta y su participación activa por segundo año en el Programa Giro Limpio.

En el competitivo mundo del transporte de carga terrestre, donde la eficiencia y la responsabilidad ambiental son imperativos, Coseducam emerge como un actor destacado. Especializada en el transporte de graneles sólidos, cargas generales, fierros, contenedores y servicio para la gran minería, esta empresa se distingue por su compromiso con la sustentabilidad y la eficiencia operativa.

La certificación del Sello Programa Giro Limpio 2024 obtenido por Coseducam, es reflejo tangible de dicho compromiso. "Nuestro objetivo es ser más eficientes en el consumo de energía y reducir la huella de carbono de nuestras operaciones. Por ello, estamos orgullosos de obtener la certificación por segundo año consecutivo", expresa Juan Antonio Ayala, gerente general de Coseducam.

La empresa ha impulsado diversas acciones para alcanzar este objetivo, desde la adquisición de activos con tecnología de punta y la capacitación

de sus conductores. En el primer aspecto, con una flota de cerca de 400 camiones, principalmente destinados a la industria minera, Coseducam se ha comprometido a operar de manera segura y eficiente. "Nuestra flota cuenta exclusivamente con vehículos equipados con tecnología que cumple las normas Euro5 y Euro6", destaca al respecto Ayala. Este enfoque en la elección de activos no solo reduce las emisiones contaminantes, sino que también aumenta la capacidad de carga y la eficiencia operativa.

El compromiso y capacitación de los conductores también desempeña un papel crucial en el éxito de estas iniciativas. "Nuestros conductores son clave en la operación de nuestros camiones de manera eficiente y segura", señala el gerente general, y complementa: "A través de programas de capacitación y supervisión, garantizamos que estén alineados con nuestros objetivos de sustentabilidad y eficiencia".

Junto con los avances logrados, en Cosedu-



Ejecutivos de Coseducam en ceremonia de certificación Programa Giro Limpio 2024. De izquierda a derecha: Matias Osorio, subgerente de Minería; y Juan Antonio Ayala, gerente general.

cam apuntan a nuevos desafíos. "Estamos evaluando nuevas tecnologías, como los camiones a gas natural, para seguir reduciendo nuestra huella de carbono", revela Antonio Ayala. Sin embargo, el costo y la viabilidad operativa siguen siendo obstáculos importantes en la adopción de estas tecnologías.

El compromiso de Coseducam con la sustentabilidad y la eficiencia continúa impulsando su crecimiento y éxito en la industria del transporte de carga terrestre. Con una visión clara y un enfoque en la innovación, la empresa está preparada para enfrentar los desafíos del futuro



y seguir liderando el camino hacia un transporte más limpio y sostenible.

Con su participación activa en el Programa Giro Limpio y su firme compromiso con la sustentabilidad, Coseducam demuestra que es posible alcanzar el éxito económico y proteger el medio ambiente.

<https://www.coseducam.cl>